

**PRESSEMELDUNG****30.000 Euro für Menschen in Not****Spenden statt Schenken: Hans Hundegger AG unterstützt humedica**

Kaufbeuren, 15. Dezember 2016. Getreu dem Motto ‚Spenden statt Schenken‘ engagiert sich die Firma Hans Hundegger aus Hawangen pünktlich zu Weihnachten auf bemerkenswerte Weise: Das Unternehmen verzichtet in diesem Jahr wieder auf die üblichen Kundengeschenke und spendet stattdessen 30.000 Euro an die Allgäuer Hilfsorganisation humedica. Diese Spende wird zugunsten vergessener Krisen eingesetzt.

Dass dabei eine derart hohe Spendensumme erreicht werden konnte, liegt im Besonderen an der Geschäftsleitung der Firma Hundegger, die den Betrag von rund 15.000 Euro, der normalerweise für Kundengeschenke ausgegeben wird, noch einmal verdoppelte. „Wir sind jeden Tag dankbar dafür, dass es uns persönlich und als Unternehmen gut geht. Weil das bei sehr vielen Menschen nicht der Fall ist, möchten wir mit unserer Spende konkrete Hilfe bewirken und etwas von unserem Wohlstand abgeben“, erklärt Vorstandsvorsitzender Hans Hundegger die Motivation hinter der Spende.

Das Ziel der Spende wurde von der Firma Hundegger bewusst offen gelassen und ermöglicht den Helfern von humedica, das Geld dort einzusetzen, wo es am dringendsten benötigt wird. „Besonders für unsere Hilfe im Rahmen sogenannter vergessener Krisen, wie etwa in Simbabwe oder Pakistan, sind wir dringend auf Unterstützung angewiesen. Die großzügige Spende der Firma Hundegger erlaubt es uns, konkrete Hilfe für zahlreiche Menschen in Not zu realisieren“, findet **humedica**-Geschäftsführer Wolfgang Groß dankende Worte.

Bei einer speziellen Spendenübergabe bedankte sich auch das gesamte **humedica**-Team am Standort Kaufbeuren im Namen aller Hilfeempfänger herzlich bei der Hans Hundegger AG in Hawangen.

Medienkontakt

humedica e. V.
KOMMUNIKATION

LINA KOCH
Pressereferentin

F 08341 966 148 63
M l.koch@humedica.org